

„Meisen, Spatzen, Finken – herzlich willkommen“

01.09.2019 07:10

Mit großem Interesse und viel Eifer nahmen 12 Kinder beim vom Gartenbauverein Taufkirchen angebotenen Bau eines Vogelfutterhauses und der Herstellung von Meisenfutter teil.

Bevor es jedoch in der Werkstatt von Erika und Peter Wiesmeier an den Bau der Häuschen ging, bekamen die Teilnehmenden Kinder Informationen zu den gefiederten Besuchern am Winterfutterplatz.

Nach dieser Einführung war dann das handwerkliche Geschick der Mädchen und Buben beim Zusammenschrauben der vorgefertigten Holzteile gefragt. Während die eine Gruppe mit dem Bau begann, stellte die andere Hälfte das Meisenfutter aus Rindertalk, Nüssen, Sonnenblumenkörnern, Getreideflocken, Rosinen und verschiedenen Körnern her. Anschließend wurde die Masse in Pflanztöpfchen gefüllt, die zum Aufhängen mit Schnur und einen Haselnussast versehen wurden. Damit jedes Kind sein selbst gebautes Haus bzw. sein eigenes Maisenfutter mit nach Hause nehmen konnte, wurde danach getauscht. Unterstützt wurden sie dabei von Manfred Sedlmeier, Gerhard Laubenbacher, Erika Wiesmeier und Klaus Denk. Stolz konnte schließlich jedes der begeistert mitmachenden Kinder ein selbstgebautes Igelhaus sein Eigen nennen.





•



•

